

**Sujet :** [INTERNET] Projet de chronolignes avenue Bollée

**De :** philippe joseph

**Pour :** pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

**Date :** 02/04/2024 21:22

--Bonjour,

l'enquête publique ne laisse pas le temps aux Manceaux et riverains de l'avenue Bollée de se rendre compte d'un tel bouleversement de l'avenue Bollée les arbres actuels sont sains pour la grande majorité, l'enquête de la mairie qui est juge et partie ne doit pas faire référence. Les jeunes arbres prévus en remplacement seront ils viables vue le réchauffement climatique, leur jeunesse ne remplira pas les fonctions d'un arbre centenaire.

Quel intérêt de gagner quelques minutes sur un trajet par rapport à l'aspect, les bien faits, la vie de ces arbres actuels que rien ne pourra remplacer avec certitude.

Merci de prendre en considération ces quelques lignes et d'y réfléchir . On possède actuellement une belle avenue bien boisée, que nous promet ce projet de chrono lignes qui n'a pris vie que sur le papier ou l'ecran d'un ordinateur.

Bien cordialement P. Joseph

Envoyé à partir d'un Smartphone Android avec GMX Mail.